



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Juni 2023

Freizeit & Feste, Homepage, Kultur

Vom Wilhelmstraßenfest direkt in den Bellevue-Saal zur Schlöndorff-Ausstellung

Die ersten Stände werden schon aufgebaut, erwartungsvoll blicken viele dem langen Wochenende und dem Wilhelmstraßenfest entgegen, das von Donnerstag bis Samstag wieder zahlreiche Gäste auf die „Rue“ lockt. Das Kulturrat der Stadt Wiesbaden hat da noch einen besonderen Tipp: An allen drei Festtagen ist die Ausstellung „Volker Schlöndorff. Von Wiesbaden in die Welt“ im Kunstverein Bellevue-Saal, Wilhelmstraße 32 geöffnet.

Die Ausstellung mit Publikation und Filmreihe zu Leben und Werk des berühmten Filmemachers Volker Schlöndorff lockt seit Mai mit spannenden Einblicken und bisher unveröffentlichtem Material über den bekannten Biebricher Filmregisseur und Oscar®-Preisträger. Am Donnerstag und Samstag von 10 bis 18 Uhr sowie am Freitag von 11 bis 19 Uhr lohnt sich ein Abstecher für alle die Film und Filmgeschichte lieben. Denn in Wiesbaden begann eine außergewöhnliche Weltkarriere.

„Volker Schlöndorff. Von Wiesbaden in die Welt“ ist eine Ausstellung des Kulturrates der Landeshauptstadt Wiesbaden in Kooperation mit dem DFF – Deutsches Filminstitut & Filmmuseum, gefördert vom Kulturfonds Frankfurt RheinMain. Ermöglicht wurde die Ausstellung durch die dauerhafte Übernahme der Sammlungen von Volker Schlöndorff, Reinhard Hauff sowie der Bioskop Film und Munich Animation GmbH von Eberhard Junkersdorf in die Archive des DFF – Deutsches Filminstitut & Filmmuseum dank der

Förderung der Hessischen Kulturstiftung, der Kulturstiftung der Länder, der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM) und der Landeshauptstadt Wiesbaden.

+++